

## Exponor incrementa su presencia nacional e internacional como gestor de nuevos negocios

Con una cartera de inversiones mineras histórica que supera los US\$100 mil millones, Chile enfrenta una década clave para el desarrollo del sector, escenario en el que Exponor busca asumir un rol protagónico como plataforma estratégica para articular negocios, innovación y proyección internacional de la industria minera y energética.

En este contexto, durante 2025 la feria enfocó su trabajo en fortalecer su posicionamiento internacional, ampliar la participación de empresas chilenas y avanzar



en la preparación de su 21° edición, impulsando alianzas estratégicas, programas para pymes y nuevos espacios temáticos que refuerzan el rol del país como referente global en minería y energía. Dentro de esta estrategia destacó el trabajo con Canadá, país invitado de honor para la 21<sup>a</sup> edición,

que ha participado desde los inicios del evento y es actualmente el mayor inversor extranjero en el país, con montos que superan los US\$3.000 millones sólo en la Región de Antofagasta. **mch**